



EU-Konformitätserklärung

Hiermit erklären wir, dass die nachstehend bezeichnete Verpackung in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung den einschlägigen Anforderungen der EU-Verordnung entspricht. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Erzeuger.

Gegenstand der Erklärung

Typ	KA-SCHUTZ
Bezeichnung	Kantenschutzwinkel aus Vollpappe
Verwendungszweck	Transportverpackung; Kantenschutz zur Sicherung palettierter Ware, Einwegverpackung, nicht für Lebensmittelkontakt vorgesehen
Recyclinganteil	hoher Faseranteil aus Rezyklat (FSC Mix / FSC Recycled Zertifizierung des Lieferanten)
Zolltarifnummer	48 19 50 00

EU-Verordnungen

Verpackungsverordnung - PPWR 2025/40/EU

Angewandte Normen, technische Spezifikationen

- Entscheidung 97/129/EG der Kommission (Materialkennzeichnung) – Materialcode PAP 21 (Vollpappe)
- DIN EN 13427 ff. (Verpackung – Anforderungen aus Richtlinie 94/62/EG, übernommen in Verordnung (EU) 2025/40)
- DIN EN 13393:2001 (Anforderungen an Papier- und Kartonverpackungen)
- DIN EN 643 (Papier, Karton und Pappe – europäische Liste der Standardsorten zur Verwertung)
- FSC Chain-of-Custody-Zertifizierung des Lieferanten (Zertifikat TÜV-COC-001534, gültig bis 01.09.2029)
- Lieferantenspezifikationen und technische Datenblätter der qualifizierten Lieferanten



Stoffbeschränkungen und chemische Sicherheit

- **Schwermetalle:** Die Summe der Konzentrationswerte von Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertigem Chrom in der Verpackung oder ihren Komponenten überschreitet nicht den Grenzwert von 100 mg/kg. Belegt durch die RoHS-Konformitätserklärung des qualifizierten Lieferanten vom 10.06.2026 (Nachweis der Einhaltung der Höchstkonzentrationen für Pb, Cd, Hg und Cr⁶⁺ ohne absichtliche Verwendung) sowie durch die materialbedingte Nichtverwendung dieser Stoffe in Papier- und Kartonwerkstoffen.
- **PFAS-Beschränkung:** Da die Verpackung nicht für Lebensmittelkontakt bestimmt ist, ist die PFAS-Beschränkung nach Art. 5 Abs. 5 PPWR im engeren Sinne nicht einschlägig. Ergänzend liegt eine PFAS-Erklärung des qualifizierten Lieferanten vor, wonach PFAS in der Herstellung nicht eingesetzt werden; durchgeführte Analysen ausgewählter PFAS ergaben keine Gehalte oberhalb der Nachweisgrenzen. Aus der Verwendung von Recyclingpapier als Rohstoff resultierende Spuren-Einträge sind gemäß Lieferantenerklärung nicht auszuschließen, liegen aber unterhalb der maßgeblichen Grenzwerte.
- **REACH/SVHC:** Die Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) werden eingehalten. Besonders besorgniserregende Stoffe (SVHC) sind nicht über 0,1 Massenprozent enthalten (Lieferantenerklärung REACH vom 10.06.2026 unter Bezug auf die SVHC-Kandidatenliste vom 04.02.2026). Die Informationspflicht nach Art. 33 REACH wird entlang der Lieferkette erfüllt.

Die technischen Unterlagen zu dieser Erklärung werden von der HS-Luftfilterbau GmbH zur Einsicht bereitgehalten.

Kiel, den 11.08.2026

Arne Petersen

Leiter Qualitätssicherung



EU Declaration of Conformity

We hereby declare that the packaging identified below, in the version placed on the market by us, complies with the applicable requirements of the EU Regulation. This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the producer.

Object of the Declaration

Type	KA-SCHUTZ
Designation	Edge protection angles made of solid board
Intended use	Transport packaging; edge protection to secure palletised goods; single-use packaging; not intended for food contact
Recycled content	high recycled fibre content (supplier's FSC Mix / FSC Recycled certification)
Customs tariff no.	48 19 50 00

EU Regulations

Packaging Regulation - PPWR 2025/40/EU

Applied Standards and Technical Specifications

- Commission Decision 97/129/EC (material marking) – material code PAP 21 (solid board)
- DIN EN 13427 ff. (Packaging – requirements originating from Directive 94/62/EC, incorporated into Regulation (EU) 2025/40)
- DIN EN 13393:2001 (requirements for paper and board packaging)
- DIN EN 643 (Paper, board and paperboard – European list of standard grades of recovered paper and board)
- Supplier's FSC Chain-of-Custody certification (certificate TÜV-COC-001534, valid until 01.09.2029)
- Supplier specifications and technical data sheets of the qualified suppliers

Substance Restrictions and Chemical Safety

- **Heavy metals:** The sum of the concentrations of lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium in the packaging or its components does not exceed the limit of 100 mg/kg. Confirmed by the RoHS declaration of conformity of the qualified supplier dated 10 June 2026 (evidence of compliance with the maximum concentrations for Pb, Cd, Hg and Cr⁶⁺ without intentional use) and by the material-inherent non-use of these substances in paper and board materials.
- **PFAS restriction:** Since the packaging is not intended for food contact, the PFAS restriction under Art. 5 (5) PPWR is not applicable in the strict sense. In addition, a PFAS declaration of the qualified supplier is available confirming that PFAS are not used in production; analyses performed on selected PFAS did not detect concentrations above the analytical detection limits. Trace-level inputs arising from the use of recycled paper as a raw material cannot, according to the supplier declaration, be entirely excluded, but remain below the applicable limits.
- **REACH/SVHC:** The requirements of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH) are met. Substances of Very High Concern (SVHC) are not present above 0.1 mass percent (supplier REACH declaration dated 10 June 2026, referring to the SVHC candidate list of 4 February 2026). The duty to inform under Art. 33 REACH is fulfilled along the supply chain.

The technical documentation for this declaration is kept available for inspection at HS-Luftfilterbau GmbH.

Kiel, 11.08.2026



Arne Petersen

Head of Quality Assurance